

CAMPEONATO DE GIPUZKOA DE KAYAK SURF 2010 - Zarauz

Este fin de semana 2 y 3 de octubre se va a celebrar el Campeonato de Gipuzkoa 2010 de kayak surf en la plaza de Zarauz. A el asistiran los kayakistas más destacados de la liga Vasca entre ellos los campeones del mundo Urko Otxoa y Ainhoa Tolosa y el subcampeon del mundo Edu Etxeberria.

Vistas las previsiones para el fin de semana (olas de 2 metros) el espectaculo está servido por lo que os animamos a que os acerqueis a la playa de Zarauz a disfrutar de esta maravillosa modalidad que es el kayak surf.

La competición empezará el sábado a las 10:00 de la mañana y se alargara hasta las 18:00 de la tarde y el domingo empezara tambien a las 10:00 y terminará al mediodía con la entrega de trofeos.